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◆メールでのご意⾒もお待ちしております︕ 

公園づくりについて 
皆様のご意見をお聴きしました！ 

第５号 

令和元年 12 ⽉ 20 ⽇ 
発⾏︓静岡県公園緑地課 野球・ソフトボール関係団体ヒアリング、アンケート 

野球・ソフトボール関係団体の皆様にヒアリングを⾏うとともに、県⻄部地域の野球・ソフトボールチームに
アンケートを⾏いました。 

 県⻄部地域では、野球場の数が不⾜しており、新たな野球場の整備を求める意⾒が多くありました。 
 利⽤料⾦が⾼くなると、⼀般チームが利⽤しづらくなることを懸念する意⾒がありました。 
 スタンドの規模については、25,000 ⼈規模から 1,000 ⼈規模まで、様々な意⾒がありました。 
 ほぼ全ての団体から、⼗分な駐⾞スペースの確保が必要との意⾒がありました。 

 約 62％のチームが、新しく篠原に整備する野球場を公式戦に利⽤したいと回答しました。 
 約 61％のチームが、新しく篠原に整備する野球場でプロ野球を観たいと回答しました。 
 屋内運動場や広い駐⾞場の整備を望む声が多くありました。 

その他ｽﾎﾟｰﾂ関係団体ﾋｱﾘﾝｸﾞ・ 

ｲﾝﾀﾋﾞｭｰ 

関係団体の皆様にﾋｱﾘﾝｸﾞを⾏うとともに、遠州灘海岸
利⽤者にｲﾝﾀﾋﾞｭｰを⾏いしました。 

 シャワー、ロッカー、更⾐室、休憩施設の整備を望む
声が多くありました。 

 その他「道の駅」の整備や、合宿等に利⽤ 
できる宿泊施設整備のアイデアもありました。 

ﾄﾋﾞｵｲﾝﾀﾋﾞｭｰ 意見数：176 人 

トビオ（浜松市総合⽔泳場）利⽤者にｲﾝﾀﾋﾞｭｰを
⾏いました。 

 多⽬的の芝⽣広場やカフェ、アスレチックが欲しい
との声がありました。 

 交通⼿段について 9 割近くの⽅が⾃家⽤⾞を
使⽤しており、球場等の施設整備による駐⾞場
の不⾜や、交通渋滞を⼼配する声がありました。 

 ﾋﾞｰﾁ・ﾏﾘﾝｽﾎﾟｰﾂにも利⽤できるシャワーや更⾐室、
カフェなどを望む声が多くありました。 

 野球場については、プロ野球の開催を望む声から 
少年野球など、みんなが利⽤できるものが良いなど、
様々な意⾒がありました。 

フェイスブック 

■浜松市都市整備部公園課 
〒430-0923 浜松市中区北寺島町617-6 
TEL︓053-457-2353 
FAX︓053-457-2164 
E-ｍail︓kouen@city.hamamatsu.shizuoka.jp 

「Spark News」は、遠州灘海浜公園(篠原地区)に 
関する最新の情報等をお知らせする広報紙です。 

県ホームページ 

報告書は、県のホームページやフェイス
ブックによる電⼦データの提供及び 
県⻄部地域市町の⾏政機関及び県営
公園にてお配りしております。 
是⾮、ご覧ください︕ 



 
 

 

ウェブアンケート  意⾒数︓1,600 ⼈（うち⻄部地域 800 ⼈、中・東部地域 800 ⼈） 

⺠間調査会社に登録している県内モニターの⽅を対象に、アンケートメールを送信し、回答をいただきました。 

 全体の約 60％が、「遠州灘海浜公園（篠原地区）に整備予定の野球場で野球観戦をしたい」と回答し、 
このうち、観戦したい試合の種類は、「プロ野球のみ」が約 47％、「プロ野球とあわせてアマチュア野球や少年
野球も観戦したい」は約 31％でした。 

 野球場の規模については、約 67％が「プロ野球が開催できる⼤型スタンド球場が良い」と回答しました。 

 「この公園で、どのようなレクリエーションやニュースポーツが出来れば良いですか」との質問に対し、「アスレチック」
と答えた⽅が最も多く約 56％でした。続いて「クライミング」が約 45％、「グラウンドゴルフ」が約 26％でした。 

 「どのような利⽤がしたいですか」との質問に対し、約 59％の⽅が「バーベキュー」をしたいと回答しました。また、
「ピクニック」や「デイキャンプ」、「花の観賞」、「ツリークライミング」、「⽣き物の観察」、「野草の観察」をしたいと
いう⽅も、20〜45％いました。 

まちかどトーク  実施回数︓18 回（６市 13 箇所）聴き取り件数︓1,228 ⼈ 

県内⻄部地域内の商業施設等において、パネル展⽰等による情報提供を⾏なうとともに、県⺠の皆様の
ご意⾒をお伺いしました。 

 「篠原地区に新しく整備される野球場で、野球観戦をしたい」と回答される⽅が 
多かったです。 

 観戦したい試合の種類は、「プロ野球」から「アマチュア野球」、「少年野球」まで様々な意⾒がありました。 

 アスレチックやデイキャンプ、カフェなど、公園でのびのびとゆっくりした時間を過ごしたい⽅が多くいました。 
 ⾃家⽤⾞での来場を望まれる⽅が多くいる⼀⽅で、公共交通機関の充実を望まれる⽅もいました。 
 強⾵、津波、渋滞、騒⾳など、様々な不安をお持ちの⽅がいました。 

県ホームページによる意見募集   意⾒数︓８⼈ 

静岡県ホームページにて計画策定作業の進捗状況等をお知らせするとともに、ご意⾒を募集しました。 

 野球場については、プロ野球の開催出来る⼤きな野球場の整備が期待される⼀⽅で、 
環境影響や費⽤対効果、浜松球場との競合がないように配慮も求められています。 

 公園全体については、⽼若男⼥全ての⼈が楽しめる、賑わいのある公園整備が 
期待されています。 

出前講座など  実施回数︓２回 

ご要望いただいた地区にて出前講座を開催し、状況説明と意⾒交換を⾏い、 
ご意⾒をお伺いしました。 

 防災や避難場所への活⽤、地域の活性化など地域のために有⽤な公園整備を
望まれる意⾒が出ました。 
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『どんな試合を観戦したい︖』 

  

少年野球のみ 
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プロ野球と少年野球

  
プロ、アマチュアと少年野球 
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プロ野球のみ 
  

31％ 

『 どんなレクリエーションやニュースポーツがしたい︖』 ※複数回答可 

『 どの様な利⽤がしたい︖』 ※複数回答可 
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バーベキュー
ピクニック
デイキャンプ
花の観賞
ツリークライミングなど樹⽊を活かした遊び
バードウォッチングなど⽣き物の観察
野草の観察
その他
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プロ野球からアマチュア野球まで各種⼤会が開催できる⼤型スタンド球場
アマチュア野球の各種⼤会が開催できる中型スタンド球場
地域⼤会や練習試合等を主とする⼩型スタンド球場
わからない
その他

『 野球場の規模はどのくらいが良い︖』 


